



9 Pièces

400 m²

Réf. 84171860

7 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Située au cœur des vignes, cette villa contemporaine d'environ 400m² sur un terrain de 3100 m² offre une proximité avec le centre du village et les plages des Salins et des Canoubiers.Elle se compose d'une entrée, d'un salon spacieux et lumineux, d'une cuisine entièrement équipée, de six chambres avec chacune leur salle d'eau ainsi que d'une salle de sport.En extérieur, un jardin joliment arboré, de belles terrasses ainsi qu'une piscine.Équipements : Climatisation, Système d'alarme et de vidéo-surveillance, places de parking. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé ...

SOLE AGENT - Located in the heart of the vineyards, this contemporary villa of approximately 400m² on a plot of 3100 m² offers proximity to the village center and the beaches of Salins and Canoubiers.It consists of a spacious and bright living room, a fully equipped kitchen, six bedrooms each with their own bathroom as well as a gym.Outside, a beautifully wooded garden, beautiful terraces and a swimming pool.Equipment: Air conditioning, alarm and video surveillance system, parking spaces. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

